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ACTA DE LA REUN iÓN EXTRAORDINARIA DE ACADEMIA 

En la ciudad de Puebla siendo las trece horas del día t reinta y uno de mayo de dos mil once en el Auditorio 
ubicado en el edificio 110 A del Instituto de Física de la BUAP se llevó a cabo una reunión ext raordinaria de la 
Academia de Profesores 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACION DEL QUÓRUM. 
Se llevó a cabo el registro de asistencia de la sesión, contando con la presencia de los siguientes 
investigadores: Drs. J. Jesús Arriaga Rodríguez, Ma. Este la Calixto Rodríguez, José Luis Carrillo Estrada, Roberto 
Cartas Fuentevi lla, Omar de la Peña Seaman, Víctor Dossetti Romero, Alberto Esca lante Hernández, Antonio 
Flores Riveros, Va lentín García Vázquez, Minerva González Melchor, J. M iguel Gracia y Jiménez, Gregorio 
Hernández Cocoletzi, Felix Izra ilev, Germán Luna Acosta, José Antonio Méndez Bermúdez, Antonio Méndez 
Bias, María Eugenia Mendoza Álvarez, Lilia Meza Montes, Umapada Pa l, Ca r los Pando Lam bruschinill Felipe 
Pérez Rodríguez, Edgar Reyes Ayona, Juan Francisco Rivas Silva, Alfonso Rosado Sánchez, Xóchitl Saldaña 
Sa Ida ña, RutiloSiIva G o n zá I e z y J o sé Soto M a n r í q u e z. -------------------------------------------------------------------------

Toda vez que se contó con la presencia de la mayoría de los integrantes de la Academia, se declaró la 
existencia de quórum para llevar a cabo la sesión. (La lista de asistencia se anexa a la presente acta) . 

11.- LECTURA DEL ORDEN DEL DíA Y APROBACiÓN O MODIFICACiÓN EN SU CASO. 
El Dr. J. Francisco Rivas, Director del Instituto, puso a consideración de la Academia la propuesta del orden 
día, el cual f ue aprobado en los términos que se presentan a cont inuación: 

ORDEN DEL DíA 

1. 	 Propuesta de la Comisión de Planes de Estudio en el Posgrado en Ciencia de Materia les 
2. 	 Propuestas de Definitividades a profesores 
3. 	 Nombramientos de Directivos Académicos 

111.- DESARROLLO DE LA SESiÓN 
1) 	 Sobre la propuesta de calendarización del Posgrado de Ciencia de Materiales de cuatrimestre a semestre, 

la Secretaria Académica indicó que por diversos motivos el Comité no pudo reunirse para prepa rar una 
propuest a, así que lo harán más adelante. 

2) 	 En relación a las definit ividades, se info rmó que cuat ro de nuestros Profesores de Tiempo Completo 
sometieron su solicitud, la cual fue reenviada a la Comisión de Contrataciones del Instituto para su 

revisión, anál isis y calificación. El Dr. Felipe Pérez a nombre de la Comisión leyó la propuesta sobre esos 
cuatro profesores para su aprobación en su caso por la Academia. 
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